



年頭にあたり

令和五年度 寒沢東区長

新年を迎え、区民の皆様方にはいかがお過ごしください。昨年度中は区の事業に何かとご理解、ご協力を賜り大変ありがとうございました。皆さまもすでにご承知の通り、約2年余り行われてきました中電の鉄塔立て替え工事も昨年の暮れで全て完了いたしました。同時に、工事のためにこ

設営されました拡幅道路も
一部の路線を除き、近隣の方々の要望通りそのまま町道として利用できるようになります。拡幅された用地を提供いただいた地権者の皆様に改めて感謝申し上げたいと思います。

さてこれまでコロナ、延期、中止といった形態を

とつてきました訳ですけど、大分コロナも下火になり今年度は出来る限りの行事、催しが行える方向を保つて行きたいと考えております。最後に元旦早々に能登半島で大規模地震が発生しました。幸いなことに当地区においては然たる影響も無く、普段通りに生活してますが、こうした大規模災害はいつ、どこで発生するかわかりません。今回の地震を教訓にこれからはひとりひどりが常に考えて行かなければいけない重要な問題なのではないでしょうか。あらためて寒沢区の事業にご協力をいただきたく、今年もよろしくお願いいいたします。

令和4年5月、仮説道路工事から始まった中部電力の鉄塔建替工事が、令和5年12月末には、全ての鉄塔組立と電線張替工事が完了しました。老朽化した鉄塔の建替を目的としていて、一番高いものは（佐野堺の尾根） $66 \cdot 5\text{ m}$ 、一番低いものは（近道） $51 \cdot 5\text{ m}$ で、9基から5基になりました。

なかなか見る事のない鉄塔の建替と電線の張替え工事を間近で見ることが出来ましたが、ヘリコプター

中部電力鉄塔 建替工事完了

寒沢東区副区長

鈴木 昌道

が電線を張つたり、山の上に資材を運んだりという想像と違つていてモノレールで資材を運び、巻き取り機や滑車を使って材料を高い所へ吊り上げて、職人さんが高い所で組み上げたり電線を張つたりするのを心して見ていました。

区民の皆様には、道路の通行などでご不便をおかけしましたが、ご協力頂きました。

令和5年度の不盡野神社の行事も関係各位のご協力をいただいて滞りなく実行してまいりました。4月の祈年祭、9月の例祭、月の新嘗祭と、片山宮司による祝詞をいただき区の発展に貢献、五穀豊穣と崇敬者の皆様のご健勝を祈念しておれます。ただ、9月の例祭コロナ前の様に獅子舞、盆踊り、門灯籠に大幟を掲げたり上がるには至りませんでした。3年間のプランはお祭りに限らずですが、「元通り」にはまだ時間が必要と感じた1年間でした。

12月に参加した大祓では片山さんが宮司をされている他の8つの神社の子総代と交流の機会があきました。やはりコロナの影響によって余興が再開で

ていな様子でした。た
だ、幟立ては少ない人員で
安全に運営するため軽くて
丈夫なステンレス素材に交
換するなど、それぞれに丁
夫されているようでした。
不盡野神社のお祭りを行え
るよう令和6年度も努め
てまいります。

不盡野神社
氏子總代あいさつ

東氏子總代
山本透



還暦を迎えて

鈴木 桜

還暦を迎えた誰もが
そう思うのでしょうか。
私も「あれ? いつの間
に? 60年って結構長い
のに、何をしてたのか
な?」と…。

まずは現在、健康で
元気に働けていること
に感謝、丈夫に産み育
ててくれた両親に感謝、
そして、今まで受け支
えてくれた周りの温か
い人たちに感謝: 還暦か
後の人生の方が明らか
に短かくて、年齢を重ねることとは、体力の衰えなど、悲しさや辛さ
もありますよね。



還暦になりました

鈴木 勝一

新潟地震の日に生まれ、甲辰の年、還暦を迎えた。2人の息子は、横浜と東京での生活を始めおり、自分の子育てもようやくひと段落となりました。

去年は阪神が38年ぶりに「アレ」を達成し、次回の「アレ」はこのペースだと見るとが出来ないとと思う中、人生の終盤戦は家ネコのように行きたいと思って

歩することができる。これからも豊かになっていきながらも、自分がいります。Like A RollingStone・日々、少し前進していきたく思います。



60歳を迎えて

米沢 公江

でも、少なくとも自分の中側はこれからも豊かになっていきることができる。今より少しでも成長進歩することができる。歳を取ることを楽しみにしているのを楽しめます。Like A RollingStone・日々、少し前進していきたく思います。

先日還暦にあたり原稿を書いてほしいと依頼がありました。改めて考えてみると、もう60歳?と考えてしましました。実際、まだ自分の中では実感がないと

事の始まりは、平成元年寒沢のしんざん9号に故望月満さんが寒沢の山の神さなか佐渡から来ているのではと記事に載せました。当時満さんが山の神さんの祠の中を調べられましたがはつきりした資料も無かつた様です。お祭りに氏子さ

まつた。お祭りに氏子さんでは実感が無いと頼がありました。改めて考えてみると、もう60歳?と考えてしましました。又、その大山祇神社に留まり、大山祇神社についてしっかり調べて頂き、佐渡郡相川町に大山祇神社がある事が解りました。又、その大山祇神社の日本総鎮守が四国愛媛県に有るこ

とも解り、まず公民館新規事業企画としてその大山祇神社へ行こうと言うことで行つきました。日本民族の総氏神として奉られ、古い神社でしたのが、寒沢講中として参拝、御神札と御神酒を戴いてきました。そして、寒沢東区として山の神さんに奉納しました。

今年のどんど焼きは1月13日、雪が降る中行われました。秋のうちに準備した草や竹も一緒に組み込み、立派なやぐらを組むことが出来ました。夜には大雪の中たくさんの方が集まり、区長のあいさつの後還暦を迎えた方々といっしょに点火し、瞬く間に大

山の神さん佐渡大山祇神社を参拝して

公民館長 鈴木 博久

の家で「大山祇の命」の掛け軸を掛け、獅子舞を奉納して来ました。そして、昨年公民館長の湯本に大山祇神社が有る事が解りました。又、その大山祇神社の日本総鎮守が四国愛媛県に有るこ

とも解り、まず公民館新規事業企画として奉られ、古い神社でしたのが、寒沢講中として参拝、御神札と御神酒を戴いてきました。そして、寒沢東区として山の神さんに奉納しました。

今年も公民館事業で希望があり、元気にお見舞い申し上げます。コロナも落ち着き始めたところにインフルエンザ、元旦の能登半島地震とまだ落ちきませんが、今年もお体に気を付けてお元気にお過ごしください。

どんど焼き



今年のどんど焼きは1月13日、雪が降る中行われました。秋のうちに準備した草や竹も一緒に組み込み、立派なやぐらを組むことが出来ました。夜には大雪の中たくさんの方が集まり、区長のあいさつの後還暦を迎えた方々といっしょに点火し、瞬く間に大

人生の折り返し地点は既に過ぎ、10年前に比べ、老眼がすすみ体力も落ちていますがまだやらないことはないようですが、さながちに過ぎますように思いました。

今年は阪神が38年ぶりに「アレ」を達成し、次回の「アレ」はこのペースだと見るとが出来ないとと思う中、人生の終盤戦は家ネコのように行きたいと思って

行きたいと思います。そして、今年7月、山の神さんの新鳥居を建立しましたが、ここ数年コロナの影響でお祭りも神樂引きや獅子舞も無く寂しい寒沢ですが、少子高齢化で祭祀団も以前の活躍は出来ないかも知れません。今から60年ほど前、各家庭の長男の子供達が小若連と称してお祭り前に「お灯明錢」をもらいに各家を訪問してお祭りの祭具の修理をしたりして余ったそのお金でノートや鉛筆を買ってもらひ、当時鉛筆は短くなつてもまだ使える、教科書も兄弟で

編後
集記

原稿のご協力
を頂いた皆様ありがとうございました。

能登半島地震に被災された方々お見舞い申し上げます。コロナも落ち着き始めたところにインフルエンザ、元旦の能登半島地震とまだ落ちきませんが、今年もお体に気を付けてお元気にお過ごしください。

